

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Lakukan Door to Door System, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 12, 2024 - 09:04



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Lakukan Door to Door System, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayahnya untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Pada Kamis (11/7), Bripka Ade mengunjungi Kp. Ciaul Rt.01/02 Desa Mekarjaya Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, ia tidak hanya melakukan sambang door to door untuk bertatap muka langsung dengan warga, tetapi juga memberikan kesempatan bagi mereka untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun.

"Kami memberikan ruang kepada warga untuk dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka. Satu di antara upaya yang kami galakkan adalah penggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di masing-masing lingkungan," ujar Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.

Bripka Ade juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas kepada warga. "Kami mengimbau agar masyarakat waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), seperti modus penipuan calo tenaga kerja yang menjanjikan gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Segera laporkan kepada kami jika ada indikasi kegiatan mencurigakan semacam itu," tambahnya.

Selain itu, masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga komunikasi dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai langkah koordinasi yang efektif dalam menjaga keamanan bersama.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Diharapkan dengan adanya kegiatan seperti ini, kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin terjalin erat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Penutupan: Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya berhasil membangun hubungan yang baik dengan warga sambil memberikan pemahaman penting terkait kamtibmas. Kapolsek Kalapanunggal menegaskan, "Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah berperan aktif dalam kegiatan ini."

Dengan demikian, kegiatan DDS di Desa Mekarjaya ini berhasil dilaksanakan dengan lancar dan membawa manfaat positif bagi semua pihak yang terlibat.